

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data-data hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengembangan media Wadus (wayang kardus) dari segi desain yaitu:

Media wayang kardus terbuat dari bahan dasar kardus dengan membuat tokoh dan *background* secara manual pada kertas HVS dan kemudian di cat menggunakan cat akrilik dan selanjutnya ditempel pada kardus lalu diberi gagang kayu sesuai ukuran. Pada media wayang kardus ini terdiri dari tokoh wayang dan *background* pementasan. Sedangkan materi atau teks cerita dibuat terpisah pada kertas HVS

2. Hasil Penilaian Media Wayang Kardus

Melihat hasil validasi produk yang dinilai oleh para ahli serta respon siswa dan guru, bahwa media wayang kardus dapat disimpulkan layak digunakan untuk membantu proses pembelajaran bahasa Indonesia materi menyimak cerita. Hasil validasi ahli media memperoleh skor 85,416% “sangat layak”. Hasil validasi ahli materi memperoleh skor 100% “sangat layak”. Hasil validasi ahli bahasa memperoleh skor 93,75% “sangat layak”. Adapun hasil respon siswa memperoleh skor 94,06% “sangat layak”. Hasil respon guru

memperoleh 96,47% “sangat layak”. Oleh karena itu hasil penilaian secara keseluruhan jika dilihat dari validasi oleh para ahli dan respon siswa serta guru maka media wayang kardus yang dibuat sangat layak dijadikan sebagai media pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil pengembangan media pembelajaran wayang kardus untuk pelajaran bahasa Indonesia materi menyimak cerita, maka dari itu peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi siswa, hendaknya siswa dapat memanfaatkan media pembelajaran yang telah dikembangkan. Diharapkan media wayang kardus dapat menjadi media pembelajaran yang menyenangkan untuk siswa serta dapat menarik perhatian siswa untuk menyimak cerita yang disampaikan.
2. Bagi pendidik, pendidik diharapkan dapat mengaplikasikan media pembelajaran yang telah dikembangkan. Diharapkan media wayang kardus ini dapat dimanfaatkan dalam kegiatan pembelajaran sehingga kegiatan pembelajaran menjadi lebih menyenangkan dan kondusif.
3. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan dapat lebih menyempurnakan media wayang kardus agar lebih menarik serta edukatif, dapat melakukan uji coba lanjut hingga sampai mengetahui efektifitas penggunaan media wayang kardus.